



Kreistagsfraktion Fraktionsvorsitzender

Guido Gutsche Homanns Kämpe 17 b 59320 Ennigerloh mobil: 0170-3114670

e-Mail: ggutsche@aol.com

www.cdu-kreistagsfraktion-waf.de

An Kreis Warendorf Landrat Herrn Dr. Olaf Gericke Waldenburger Str. 2

48231 Warendorf

Per Email

21.11.2021

Haushaltsplanberatungen 2022 Breitbandausbau im Kreis Warendorf – Graue Flecken beseitigen

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

die CDU-Fraktion beantragt

die Prüfung und zügige Umsetzung der Graue-Flecken-Förderung im Bereich des Gigabitausbaus für den Kreis Warendorf. Es soll alles Notwendige unternommen werden, um den kreisweiten Gigabitausbau weiter voranzutreiben und flächendeckend umzusetzen. Um flächendeckend überall im Kreisgebiet eine zukunftsfähige Bandbreite anbieten zu können, wird die Verwaltung gebeten, schnellstmöglich über einen Upgrade-Antrag zur laufenden Förderung bereits jetzt sogenannte "Graue Flecken" in den laufenden Ausbau mit einzubeziehen.

Bearünduna:

Der Kreis Warendorf hat sich zum Ziel gesetzt, den gesamten Kreis mit gigabitfähiger Infrastruktur zu erschließen und sich so für die Zukunft zu wappnen. Aus diesem Grund hat der Kreis an den Förderprogrammen des Bundes und des Landes zum flächendeckenden Ausbau der Glasfaserinfrastruktur im Außenbereich des Nord- und Südkreises teilgenommen, entsprechende Förderanträge gestellt und bewilligt bekommen.

Der kreisweite Ausbau ist in vollem Gange und verläuft planmäßig. Gefördert werden allerdings nur die Anschlüsse von Adressen mit einer derzeitigen Versorgungsmöglichkeit von unter 30 Mbit/s (sog. "Weiße Flecken"). Vor diesem Hintergrund soll das nachfolgende Förderprogramm des Bundes zur Versorgung der sogenannten "Grauen Flecken" schnellstmöglich genutzt werden. Förderfähig wären damit dann alle bisher unberücksichtigt gebliebenen Adressen, die über keinen Zugriff auf Glasfaseranschlüsse bzw. Kabelanschlüsse verfügen und bei denen keine eigenwirtschaftliche Ausbauperspektive vorliegt.

Dies könnte durch einen Upgrade-Antrag erfolgen.

In diesem Zusammenhang ergeben sich aus unserer Sicht noch folgende Fragestellungen, um deren Beantwortung wir im Ausschuss für Digitalisierung bitten:

- -Sind die Städte und Gemeinden bereits in die Vorbereitung zur Umsetzung der Grauen-Flecken-Förderung einbezogen?
- -Sind bereits Mittel für die neue Förderphase im Haushalt eingestellt?
- -Wenn nicht, sollten Haushaltsmittel bereits vorsorglich eingestellt werden?

Mit freundlichen Grüßen gez. Guido Gutsche -FraktionsvorsitzenderMit freundlichen Grüßen gez. Henrich Berkhoff -stellv. Fraktionsvorsitzender und Sprecher im Digitalisierungsausschuss-